



IMMOFONDS

asset management



IMMOFONDS suburban plant Kapitalerhöhung zum weiteren Aufbau des Portfolios

26-03-2025

Die Fondsleitung Immofonds Asset Management AG plant im Mai 2025 eine Kapitalerhöhung des IMMOFONDS suburban in der Größenordnung von rund CHF 15 bis 20 Mio. durchzuführen, um die nächsten Wachstumsschritte des IMMOFONDS suburban durch die Akquisition attraktiver Immobilien erfolgreich umzusetzen.

Zürich, 26. März 2025 - Die Fondsleitung beabsichtigt das Kapital des IMMOFONDS suburban durch die Ausgabe neuer Anteile mit Bezugsrecht für die bisherigen Anteilscheininhaber um rund CHF 15 bis 20 Mio. zu erhöhen. Die Mittel aus der Kapitalerhöhung sollen zum weiteren Aufbau des Portfolios verwendet werden. Die Fondsleitung verfügt über eine attraktive Akquisitionspipeline von interessanten Liegenschaften an guter Mikrolage, die perfekt in das bereits bestehende Portfolio des IMMOFONDS suburban passen. Zudem ist die Umsetzung weiterer ESG-Massnahmen im Rahmen der definierten ESG-Strategie vorgesehen.

Einzelheiten zur geplanten Kapitalerhöhung und die genauen Konditionen werden kurz vor

Beginn der Bezugs- und Zeichnungsfrist bekannt gegeben.